
平成２７年９月２６日	 

	 

総	 務	 大	 臣	 	 殿	 

	 

	 

	 	 	 	 住所	 	 一宮市本町三丁目６－１	 

	 	 	 	 氏名	 	 ＦＭいちのみや株式会社	 

	 	 	 	 代表者	 代表取締役	 鳩山佳江	 ○印 	 

	 

放送番組審議会議事録の提出について	 

	 

	 標記について、放送法施行令第７条第３号の規定により、下記の書類を添えて	 	 	 	 

提出します。	 

記	 

	 

番組審議会議事録（第１５回、平成２７年９月２６日開催）	 



１．開催年月日	 	 平成２７年９月２６日（土）	 １０時００分～１２時００分	 

	 

２．開催場所	 	 	 ＦＭいちのみや株式会社	 本社	 

	 

３．委員出席	 	 	 	 委員総数７名	 

出席委員６名	 

出席委員	 	 	 	 	 	 	 長谷川太郎	 （愛知県立大学名誉教授）	 

田嶋	 清智	 （元一宮市町会長連区代表者連絡協議会会長）	 

鶴見	 恒夫	 （弁護士）	 

松本	 國廣	 （元一宮市立大和中学校校長）	 

杉本	 尚美	 （元在オランダ日本大使館書記官、大学非常勤教師）	 

尾上	 恵子	 （修文大学短期大学部准教授）	 

欠席委員	 	 	 	 	 	 	 長尾	 博之	 （元一宮市助役）	 

ＦＭいちのみや	 鳩山	 佳江	 （代表取締役）	 

	 	 	 	 	 	 	 	 吉田	 有夫	 （会長）	 

	 

４．議題	 

審議番組	 	 	 	 番組名／警察だより	 

	 	 	 	 i ユースラジオ放送部	 

	 	 	 	 お邪魔します７６５	 

	 

	 

５．議事の概要	 ＦＭいちのみや番組審議会	 長谷川太郎委員の挨拶に次ぎ、	 

当社代表取締役	 鳩山佳江の挨拶を経て、審議番組の試聴、合評が行われた。	 

	 

	 

６．審議の内容	 

	 

委員長	 	 本日もよろしくお願いします。それでは、社長の鳩山さんから挨拶をお願いします。	 

	 

会社側	 	 鳩山、挨拶	 

	 

会社側	 	 今回は３点、警察だより、i ユースラジオ放送部、おじゃまします７６５を聴いていただきます。	 

では１つ目の警察だよりを聴いていただきます。	 

	 

	 

≪番組試聴≫	 

	 

	 

会社側	 	 毎週金曜日のお昼に警察署の方に来ていただいて、警察署員とパーソナリティが対話しながら	 

つくっていく番組です。	 

最近一宮署でおきた事件、事故等を参考にして、一宮市民に防犯意識を向上させるための番組です。	 



今日は振り込め詐欺についてのお話です。	 

	 

委員	 	 	 警察からの情報は市民にとって極めて重要であるので、昼の放送はこのまま続けて欲しい。	 

	 	 	 	 一方聴けなかった人のためにも時間を変えて再放送してもよいと思う。	 

	 

会社側	 	 検討いたします。	 

	 

委員	 	 	 パーソナリティはとてもしゃべりが良い。	 

警察の方の話し方がやや気になりますが、とつとつとしていてかえっていいと思います。	 

	 	 	 	 	 犯罪防止などのひとつの広報活動として、こうした番組は極めて良いと思う。	 

	 

会社側	 	 ありがとうございます。	 

	 それでは、次は i ユースラジオ放送部を聴いていただきます。	 

	 

	 	 

≪番組試聴≫	 

	 

	 

	 

会社側	 	 これはＦＭいちのみやの企画で、一宮地域文化広場と共同で行っている中高生向けアナウンス講座

です。	 

	 	 	 	 	 ６月から来年の２月までの期間で、子供たちに自分で番組を考えて作ってもらうという目標のもと

今も行っております。	 

	 本放送局のパーソナリティである秋田さんが講師をしています。	 

	 

委員	 	 	 募集はどのような形で行いましたか。	 

	 

会社側	 	 教育委員会にお願いをして学校に配布させていただきました	 

	 おかげで９名の受講生が集まりました。	 

	 

委員	 	 	 このような取り組みはすごく良いと思いました。	 

	 	 講習会を開いて、ラジオに興味をもってもらうという良いきっかけになると思います。	 

	 	 来年も新しい受講生とともに、こうした講習が継続できたらよいと思います。	 

	 

委員	 	 	 聞いていて、ちゃんと練習している風景を感じることができ、良いと思いましたが、	 

	 	 誰に向けて放送しているのかが少し疑問になった。	 

	 

会社側	 	 ありがとうございました。	 

今後、こうした講習を継続する予定です。	 

	 

それでは、次はお邪魔します７６５を聴いていただきます。	 

	 



	 

≪番組試聴≫	 

	 

会社側	 	 今年の９月３日にイオンモール木曽川で行われた、一宮フレンドシップフェスティバル	 

での公開収録の様子を聴いていただきまし	 た。	 

	 

委員	 	 	 ＦＭいちのみやのＰＲ番組のように聞こえたが、	 

ＦＭいちのみやの存在を知ってもらうには、大変いい機会だと思う。	 

今後もぜひ公開収録をやっていただきたい。	 

	 

会社側	 	 ありがとうございます。	 

	 今後もいろいろな場所で公開収録をして行こうと思っております。	 

	 

会社側	 	 今日はいろいろな意見をいただきありがとうございました。これにて終了させていただきます。	 

	 	 	 	 	 	 

７．審議会の答申又は意見に対してとった処置の内容及び年月日	 

	 	 	 特になし	 

	 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表	 

	 	 	 公表の方法	 ＦＭいちのみや自社ホームページ(http://www.iwave765.com)に掲載	 

	 	 	 公表の内容	 ＦＭいちのみや第１５回番組審議委員会議事録	 

	 	 	 公表年月日	 平成２７年１１月中	 

	 

９．その他参考事項	 

	 	 	 特になし	 


